



Avances contra la pobreza garantizan continuidad de la 4T, asegura Martha Ávila

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El avance de la política social de los gobiernos federal y capitalino, que ha permitido la reducción de la desigualdad y la pobreza, echa por tierra las críticas de la oposición y refuerza en la población la convicción de mantener el proyecto de la Cuarta Transformación, afirmó la coordinadora del grupo parlamentario de Morena en el Congreso capitalino, Martha Ávila Ventura.

La legisladora aseguró que en sus recorridos en territorio percibió que la gente reconoce que ha mejorado su calidad de vida y eso se refleja en su participación en asambleas para organizar a los defensores de la Cuarta Transformación, que el jueves en una sola reunión del distrito 18 federal de Iztapalapa reunió a más de mil 500 personas.

Hoy, dijo en entrevista, “combatir

la pobreza no son sólo palabras, son datos duros, tangibles”, con una disminución de 21 por ciento, a pesar de la pandemia.

Son 38 programas sociales a los que se destinan 15 mil millones de pesos anuales; a éstos se suman los del gobierno federal, con 35 mil millones. El resultado en la ciudad es que de 30 por ciento de la población que vivía en pobreza extrema o moderada en 2018, disminuyó a 23.8 por ciento en 2022, lo que significa que 533 mil 234 personas ya no están en la pobreza.

En esto, afirmó, contribuyó el Congreso local, que elevó a rango constitucional los programas Mi Beca para Empezar y Mejor Escuela, así como el acceso gratuito a Internet en espacios públicos, “no porque recibiéramos la instrucción del Ejecutivo local, como nos acusaba el PAN, sino porque somos un mismo proyecto, por el que votó la gente”.